

Confirman normalización en venta puros y cigarros cubanos en Brasil



Brasilia, 5 jul (RHC) Emporium Cigars, distribuidora exclusiva de puros y cigarros cubanos en Brasil, confirmó este viernes que la Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria (Anvisa) acató un recurso de la empresa y normalizó la comercialización de los productos de la compañía.

El fin de semana sonaron las alarmas cuando medios periodísticos nacionales comunicaron que el presidente Jair Bolsonaro decidió prohibir la venta en Brasil del tabaco cubano de la marca Cohiba.

Tal medida tenía como base un supuesto “exceso de ácido sórbico” encontrado en los puros, lo cual resultó plenamente rechazado por la compañía que trabaja desde hace 20 años con Cohiba.

Al respecto, la empresa explicó en un mensaje que “esa controversia se refirió a una interpretación equivocada de un aditivo que no existe en el producto, el cual es ciento por ciento natural, formado por mezclas de hojas de tabaco a base de cura y fermentación natural”. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba